
 

 

REQUERIMENTO SNº/ 2022 

 

 

 

 

 

Sr. PRESIDENTE, 

Srsª VEREADORAS, 

Srs. VEREADORES 

 

 

 

 

 

Na forma regimental requeiro à mesa, que após ouvir o Plenário, seja enviado oficio ao 

Senhor Prefeito Dr. José Aldemir Meireles de Almeida e a Senhora Secretária de Saúde 

Michelle Noleto, solicitando um prédio de alguma escola desativada do município, para a 

instalação de uma UBS no sítio Fátima. 

 

Justificativa: 

Isso é uma reivindicação da população, tendo em vista a falta de atendimento médico naquela 

localidade, levando em consideração que para conseguirem uma consulta, precisam se deslocar 

para outras comunidades, o que fica difícil para a população carente a sua locomoção a esses 

locais. 

Os moradores ali residentes, anseiam por melhores condições, dando importância a atual 

situação que vive.  

 

Assim é indispensável a elaboração deste Requerimento. 

 

 

 

PLENÁRIO EDMILSOM FEITOSA CAVALCANTE, 19 DE SETEMBRO DE 2022. 

 

 

 

 

 

ALYSSON AMÉRICO DE OLIVEIRA 

(Alysson Voz & Violão) 

VEREADOR - CIDADANIA 

 

 

 

 

 


